

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Le conseil des élus de la MRC de La Haute-Yamaska annonce les résultats d'élections de son préfet et la nomination de sa préfète suppléante.

Granby, le 26 novembre 2025 – Cet après-midi a eu lieu la première séance du conseil de la MRC de La Haute-Yamaska depuis les élections municipales du 2 novembre dernier. Durant cette séance, l'élection du préfet et la nomination du préfet suppléant ont été tenues. Ils sont élus ou nommés parmi les membres du conseil, soit les huit maires et mairesses des municipalités du territoire, pour un mandat de deux ans.

C'est René Beauregard, maire de Saint-Joachim-de-Shefford, qui a été élu à titre de préfet. Le rôle de préfète suppléante a été attribué à Julie Bourdon, mairesse de la Ville de Granby.

Monsieur Beauregard a été élu maire de la municipalité de Saint-Joachim-de-Shefford pour la première fois en 2005 et préfet suppléant pour la MRC en 2021. Il s'est investi dans ces fonctions jusqu'à aujourd'hui, où il agit maintenant à titre de préfet pour la MRC. Il succède à M. Paul Sarrazin, qui a occupé ce poste durant les dernières années.

Madame Bourdon a été élue conseillère municipale pour la Ville de Granby en 2015, puis mairesse en 2021. Réélue aux élections de 2025, elle a accepté aujourd'hui le rôle de préfète suppléante pour la MRC.

La MRC remercie chaleureusement son préfet sortant, M. Paul Sarrazin, pour son engagement qui aura marqué chacune de ses interventions.



– 30 –

Source:

Isabel Coulombe, coordonnatrice aux communications
icoulombe@haute-yamaska.ca , 450 378-9976, poste 2276